

Exitosa Jornada de Operativo Médico en el Hospital Provincial General Santiago Rodríguez



16 de septiembre de 2024

El pasado sábado 14 de septiembre, se llevó a cabo un exitoso operativo médico en el Hospital Provincial General Santiago Rodríguez, coordinado por la diputada Juana Castillo y su equipo de trabajo. La actividad contó con la valiosa colaboración de la Fundación Dominico-Francesa (FUDOFRA), la Oficina de Gestión del Senador Antonio Marte y el Voluntariado Hermanos Generosos y Solidarios, quienes unieron esfuerzos para brindar atención especializada a quienes hicieron acto de presencia.

Durante la jornada, cientos de personas que requerían atención médica fueron beneficiadas con consultas y tratamientos en diversas especialidades, tales como: Cardiología, Medicina Interna, Diabetología, Cirugía General, Cirugía Vascul y Endovascular, Neurocirugía, y Cirugía Endocrina. Este operativo tuvo como objetivo mejorar el acceso a servicios de salud de calidad para aquellos que más lo necesitan, proporcionando diagnósticos y tratamientos oportunos por parte de un equipo médico de alta especialización.

El Dr. Franklin Ramírez, director de la Fundación Dominico-Francesa (FUDOFRA) , expresó su agradecimiento a la diputada Juana Castillo y a las autoridades de la provincia, a la directora, del hospital Dra. Lourdes Berónica Perdomo, por el cálido recibimiento y las facilidades otorgadas para la realización del operativo. Asimismo, destacó la importancia del apoyo brindado por los laboratorios presentes, quienes contribuyeron de manera significativa para garantizar el éxito de esta actividad. Ramírez también aprovechó la oportunidad para reconocer la labor de los médicos y especialistas que participaron,

quienes de manera desinteresada ofrecieron sus conocimientos y esfuerzos para mejorar la calidad de vida de los pacientes atendidos.

Este tipo de operativos, organizados gracias a la coordinación de diversas entidades, son un ejemplo del impacto positivo que se puede lograr cuando diferentes sectores de la sociedad colaboran para servir a la comunidad. La diputada Juana Castillo reafirmó su compromiso de seguir promoviendo iniciativas de salud y bienestar que contribuyan al desarrollo y bienestar de la población de Santiago Rodríguez y de toda la región.

El operativo médico se convirtió en un modelo de cooperación y servicio, consolidando la importancia del trabajo conjunto entre las autoridades locales, organizaciones de la sociedad civil, y el sector médico.

Talleres sobre Guías Nacionales y Mejora de Atención a Adolescentes en el Hospital Provincial General Santiago Rodríguez



18 de septiembre de 2024

En el marco del fortalecimiento de la atención a adolescentes en la región, el Hospital Provincial General Santiago Rodríguez fue sede de una serie de talleres enfocados en mejorar la calidad de los servicios de salud. Estas capacitaciones estuvieron a cargo de expertos del Servicio Nacional de Salud (SNS), Cibao Occidental 7.

Entre los temas abordados, se destacaron las Guías Nacionales de Atención al Adolescente y el Plan de Mejora para Disminuir la Morbimortalidad en Adolescentes, impartidos por el Dr. Willys Tejada, Gestor Materno del SNS en la región Cibao Occidental

7. Estos talleres buscan actualizar los conocimientos del personal de salud, asegurando que las atenciones brindadas a los adolescentes sean de la más alta calidad y estén alineadas con los protocolos nacionales.

Asimismo, se llevó a cabo una formación sobre el correcto llenado de la historia prenatal, dictada por el Dr. Habrahan Toribio, también Gestor Materno del SNS Cibao Occidental 7. Este taller resulta fundamental para garantizar un seguimiento adecuado de las embarazadas adolescentes y reducir los riesgos durante el embarazo y el parto.

Ambos talleres se desarrollaron con el objetivo de fortalecer las competencias del personal médico y mejorar la calidad de los servicios de salud para los adolescentes, un grupo que presenta particular vulnerabilidad en el ámbito de la salud materno-infantil.

El Hospital Provincial General Santiago Rodríguez reafirma su compromiso con la mejora continua de la atención sanitaria, en colaboración con el SNS, para reducir las tasas de morbilidad y mortalidad en adolescentes, garantizando un futuro más saludable para la juventud dominicana.

Culmina con éxito el Diplomado sobre Auditoría en Servicios de Salud impartido por el INFOTE



P

23 de septiembre de 2024

El Hospital Provincial General Santiago Rodríguez concluyó exitosamente el taller titulado “Auditoría en Servicios de Salud”, impartido por el Instituto Nacional de Formación Técnico

Profesional (INFOTEP). La capacitación, dirigida a médicos, enfermeras y personal del centro hospitalario, estuvo a cargo de la Dra. Anadelmi Franco, destacada experta en el área.

Durante el desarrollo del taller, los participantes tuvieron la oportunidad de adquirir y fortalecer sus conocimientos en técnicas y metodologías clave para la auditoría de servicios de salud, una herramienta esencial para asegurar la calidad y la eficiencia en la atención médica. El programa fue diseñado para promover la mejora continua en los procesos hospitalarios, contribuyendo así al fortalecimiento de las capacidades profesionales del personal.

La Dra. Franco subrayó la importancia de la auditoría como mecanismo fundamental para garantizar la óptima prestación de servicios, y enfatizó la necesidad de la formación continua de los profesionales involucrados en esta área para asegurar estándares de excelencia.

El Hospital Provincial General Santiago Rodríguez agradeció al INFOTEP y a la Dra. Anadelmi Franco por su valiosa contribución al desarrollo profesional del personal, así como su compromiso con la mejora constante de los servicios de salud ofrecidos a la comunidad.

El Hospital Provincial General Santiago Rodríguez y el Centro Diagnóstico realizan conferencia sobre prevención del suicidio



24 de septiembre de 2024

El Departamento de Salud Mental del Hospital Provincial General Santiago Rodríguez, bajo la dirección de la Licda. Niberka Torres, y el Departamento de Salud Mental del Centro Diagnóstico, encabezado por la Licda. Elenny Domínguez, organizaron la conferencia titulada “Detente, Escucha, Actúa. El Poder de prevenir el Suicidio hoy”.

El evento, impartido por el Dr. Pedro Rodríguez, médico psiquiatra, se llevó a cabo el pasado 20 de septiembre en el salón del Ayuntamiento de Sabaneta, congregando a cientos de personas interesadas en la importancia de la salud mental y la prevención del suicidio.

La conferencia destacó la relevancia de actuar de manera oportuna ante señales de alerta en personas en riesgo y la necesidad de fortalecer la conciencia social sobre este tema tan delicado. La amplia participación del público subrayó el interés y compromiso de la comunidad en colaborar para reducir las tasas de suicidio y promover una cultura de apoyo y prevención.

Con iniciativas como esta, el Hospital Provincial General Santiago Rodríguez y el Centro Diagnóstico continúan trabajando activamente en pro de la salud mental, brindando herramientas y recursos a la población para identificar y prevenir situaciones de crisis.

